

“Aime Dieu et va ton chemin”



# Bulletin de l'Union-Allet

VOL. IV.

MONTRÉAL, 25 JUILLET 1877.

No. 10

## SOMMAIRE.

1. PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE (Officiel).
2. VOYAGE DES ZOUAVES.
  - RÉCEPTION.
  - SÉANCE.
  - GRAND' MESSE.
  - BANQUET (Discours).

- CONSÉCRATION AU SACRÉ CŒUR.
3. RAPPORT DU COMITÉ DE RÉCEPTION SUR L'AFFAIRE DU DRAPEAU.
4. NOUVELLES DE ROME.
5. NAISSANCE.
6. ANNONCES.

## UNION-ALLET.

*Officiel.*

PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DE L'UNION-ALLET, TENUE A OTTAWA, DANS LA SALLE DU COLLÈGE ST. JOSEPH, DIMANCHE, LE 1<sup>ER</sup> JUILLET 1877.

La salle est magnifiquement décorée par les RR. PP. Oblats.

Mr. le Chevalier Alfred Prendergast, Président Général, prend le fauteuil à 1 heure P.M.

Sont présents M. le Chanoine Ed. Moreau, Aumonier, les membres du Bureau de Régie, environ cent Zouaves, et un grand nombre de Membres Honoraires.

Mr. L. Forget, Assistant-Secrétaire, donne lecture du procès-verbal de l'Assemblée Générale tenue aux Trois-Rivières, le 2 Juillet 1876. Ce procès-verbal est adopté à l'unanimité.

Lecture est faite de lettres de Membres Honoraires s'excusant de ne pouvoir assister à l'Assemblée Générale, parmi lesquelles on remarque celle de Monseigneur Laflèche, Evêque des Trois-Rivières.

Mr. le Président donne ensuite lecture de son rapport pour l'année finissant 30 Juin 1877 :

MESSIEURS ET CHERS CAMARADES,

C'est avec un sentiment de légitime fierté que j'ai l'honneur de vous soumettre le rapport annuel de l'Union-Allet pour 1876-1877.

Le Bataillon des Zouaves Pontificaux qui, sous le nom de l'Union-Allet, opère en Canada depuis près de 7 ans, est maintenant un corps de vétérans. L'enthousiasme qui le faisait bondir sous les murs de Rome s'est conservé intact, et cependant, dans les épreuves, il sait trouver l'héroïque fermeté de son vieux Colonel.

Comme autrefois sur les collines d'Italie, il a toujours

l'œil au guet, il se montre plus que jamais jaloux de l'honneur de son drapeau et de son uniforme. Il est vrai qu'obéissant à son Roi, l'immortel Pie IX, il a déposé pour un temps son cher Remington ; mais en attendant le glorieux commandement de rompre les faisceaux, il met tout en œuvre pour promouvoir les intérêts de la grande Cause qu'il sert.

Votre Bureau de Régie, qui n'est autre chose que l'Etat-Major de ce Bataillon, s'est réuni 34 fois.

La première série de ces réunions a eu pour but principal de faciliter les communications entre les différents Districts et les Camarades entr'eux. Notre brave et zélé Camarade, M. l'Abbé Forget, de Manitoba, suggéra l'excellente idée de publier à cet effet dans le *Bulletin* une liste de tous les Camarades et leurs adresses. Quelques semaines plus tard cette liste était publiée avec prière à tous ceux qui y découvriraient quelque erreur ou lacune d'en notifier le Bureau. Il nous reste beaucoup à faire avant de lui donner l'exactitude d'une de nos vieilles listes d'appel. Donc à l'œuvre, Camarades, et que tous ceux qui ont à cœur le succès de la Cause... et quel est l'ancien Zouave qui ne l'a pas?... se hâte d'apporter sa quote-part en donnant le numéro de son billet de logement et ceux des amis qui n'ont pu se joindre à nous aujourd'hui.

Ce petit détail si insignifiant en apparence est cependant la clef de notre action collective. J'insiste encore sur ce point, car les événements qui se précipitent en Europe, nous forceront peut-être un jour à faire un appel. Ainsi, garde à vous, tirailleurs, à vos places de bataille !

Cette digression porte tout naturellement à dire un mot du *Bulletin* : Notre petite feuille, en dépit de son manque de prétentions littéraires, est bien l'âme de notre détachement. En effet, c'est grâce à lui si nous avons pu à maintes reprises organiser des démonstrations qui